

Firmenprofil NIOC

National Iranian Oil Company HQ
Hafez Ave. crossing Teleghani Ave.
Teheran Province, Teheran, Iran



Wie ist dieses Unternehmen am Markt aktiv?

Die staatseigene Einrichtung „National Iranian Oil Company“ ist weitreichend im Bereich der fossilen Energierohstoffe Erdöl und Erdgas tätig. Dadurch ist sie national und international als Förderer und Versorger dieser Rohstoffe aktiv. Darüber hinaus gehören behördliche Verantwortlichkeiten zu ihrem Aufgabenfeld. Dementsprechend sind sie im Bereich der Exploration, Förderung, Produktion, Wissenschaft und technischen Entwicklung richtlinien- und gesetzgebend sowie organisierend tätig. Durch die staatliche Verbindung gehört es ebenso zu ihren Aufgaben, die Verteilung und den Export der Kohlenwasserstoffe zu organisieren.

Wie groß ist die geowissenschaftliche Abteilung?

Als staatliches Unternehmen mit einem derartig großen Aufgabenfeld sind alle Formen der Ausbildungen in dieser Einrichtung tätig. Somit existiert keine eigenständige, abgrenzbare geowissenschaftliche Abteilung. Dagegen sollten geowissenschaftlich ausgebildete Fachkräfte in den verschiedensten Abteilungen vertreten sein. Beispielsweise dafür zu nennen wären die Forschung und Entwicklung, verschiedenste Aufgabenbereiche während der Exploration und Förderung als auch innerhalb administrativer Aufgabenfelder.

Wie interessant ist diese Einrichtung für Geowissenschaftler aus Bremen?

Als gesamte Einrichtung existieren innerhalb dieser verschiedenste und vielfältigste Aufgabenfelder für Geowissenschaftler. Auch in Bremen Ausgebildete sind dabei nicht ausgeschlossen. Im Besonderen sind sie dabei für die Bereiche der Offshore Exploration und Förderung sowie Forschung und Entwicklung geeignet.

Würde ich hier ein Praktikum machen?

Ich persönlich würde aufgrund eigener Interessensfelder kein Praktikum innerhalb dieser Institution ausüben wollen. Die Gründe dafür sind mehrschichtig. Als Interessierter für international tätige und große Einrichtungen der fossilen Energieträger bietet sich eine derartige Einrichtung jedoch an. Dabei ist mir jedoch unbekannt, wie groß der Aufwand beziehungsweise ob es möglich ist, in einem staatseigenen Unternehmen einer potentiell fremden Nation ein Praktikum durchführen zu können.